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業
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中
で
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。
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り
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け
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路
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や
シ
ェ
ル
タ
ー
、

橋
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な
ど
が
そ
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ま
ま
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っ

て
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ま
す
（
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）
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で
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線
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都
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「
29
回
の
説
明
会
を
行
っ

た
が
地
元
の
合
意
は
得
ら

れ
な
か
っ
た
」
「
交
通
量
、

人
口
の
減
」
な
ど
を
理
由

に
、
今
年
２
月
の
都
市
計

画
審
議
会
で
実
際
に
廃
止

が
決
定
（
左
写
真
）
。

共
通
す
る
の
は
①
計
画

の
大
義
と
道
理
の
な
さ
②

保
守
層
も
含
め
た
住
民
運

動
の
広
が
り
③
財
政
難
や

社
会
情
勢
や
行
政
の
姿
勢

の
変
化
、
な
ど
で
し
た
。

早くも第四回定例議会も始
まります。共産党は、24
日１時半から石田ちひろ区
議、25日１時半から南恵
子区議が一般質問です。お
気軽に傍聴にお越し下さい。
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JapaneseCommunistParty

安藤たい作

週刊区政報告
ニュース

さるのつぶやきバックナンバー

2016年11月20日 No.277

ニュースへのご感想
をお寄せください

FAX 3778-3088
taisakuando19740217@gmail.com

@andotaisaku

今
年
で
42
回
目
の
道
路
住
民
運
動
全
国
連
絡
会
の
全
国
交
流
集
会
は
、
名
古
屋
市
で
行

わ
れ
ま
し
た
。
私
は
初
日
11
月
11
日
の
現
地
見
学
会
に
参
加
し
、
名
古
屋
市
で
都
市
計

画
決
定
さ
れ
た
道
路
計
画
が
次
々
と
廃
止
さ
れ
て
い
る
現
場
を
見
る
事
が
で
き
ま
し
た
。

当ニュースをお住まいのまわりにポスティングして

頂ける方を募集しています。ご連絡下さい！

車窓から高田線を臨む。道路正面に住宅が

並んでますが、ここをブチ抜く計画でした



相談はいつでもお気軽に。

【TEL】5742-6818（控室）

もしくは 3491-3230（事務所）

毎月第３火曜日
午後6:30～8:30は
弁護士を迎えての

無料法律相談会
主催：共産党品川地区委員会

いずれも会場は【安藤たい作事務所】

西品川3-16-3 電話/Fax3491-3230

次回は

12/20（火）

安藤たい 作
プロフィール

1974年仙台市生まれ。宮城教育大卒。在学時に共産党に入党。漫画家を志し1998年上京。2002年コミック誌

奨励賞受賞。派遣社員4年を経て、2006年区議補選で初当選。2015年、４年ぶりに復帰。家族、妻・二女。

毎週火曜日
午後１時～夜５時は

生活相談会

生活、医療、

介護、保育、住宅、

マンション紛争、

労働相談など、まずはお気軽

にご相談ください

国会議員(池内さおり衆院

議員)になんでも聞いてみよう

共産党品川地区委員会と民青同盟

立正大学班が主催し、大崎で行われ

ました。TPP

から「土人」

発言、神奈川

の貧困バッシ

ングなど直近

の国会活動報

告と、「どう

して国会議員

になったんで

すか」の鉄板

質問にも気さ

くに答えてい

ました（11/7）

人権シンポ「性的マイノリティ(LGBT)と人権」

質問を控えた石田ちひろ区議と参加。パネ

ラーの皆さんが醸し出す明るく風通しの良い

雰囲気が印象的。学

校現場で大切な事は

何？との質問に「LGB

Tの子がうちの子の中

にもいる事を知って

もらう事が一番に大

切」とシンプルな答

えでした（11/11）

バザー
11/27（日）10時～13時
安藤たい作事務所にて

お気軽に遊びにきてくださいね

11th原発いらないさよなら原発品川パレード

いいぬま区議、ネットの吉田区議も参加し、

戸越公園を出発し、銀座銀座をパレード。ゴー

ル地点で激励に駆け

つけた白石たみお都

議は挨拶し、自主避

難で都内の公営住宅

に入っている方の契

約を打ち切る追い出

しが進められている

と告発。再稼働反対、

原発ない社会と、福

島の生活再建をすす

めましょう（11/13）


